

KOMANDAN

Paskibraka Competition Tahun 2024 dibuka Pjs Wali Kota Bukittinggi

Linda Sari - BUKITTINGGI.KOMANDAN.OR.ID

Nov 3, 2024 - 23:55



Pemerintah Kota Bukittinggi berkolaborasi dengan Purna Paskibraka Indonesia (PPI) gelar Paskibraka Competition 2024

Bukittinggi-Pemerintah Kota Bukittinggi berkolaborasi dengan Purna Paskibraka Indonesia (PPI) gelar Paskibraka Competition 2024. Kegiatan ini dibuka langsung oleh Pjs Wali Kota Bukittinggi, di Halaman Balai Kota Bukittinggi,

Minggu, 3 November 2024.

Pjs Wali Kota Bukittinggi, H. Hani Syopiar Rustam, didampingi Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga, Nenta Oktavia, menyampaikan, Paskibraka Competition ini diharapkan dapat melatih generasi muda menjadi pemuda yang berkarakter sebagai kader pemimpin bangsa di masa depan. Paskibraka Competition 2024, mengangkat tema, "Mewujudkan Masa Depan Dengan Semangat Jiwa Generasi Muda".

"Untuk itu, diharapkan kompetisi kali ini dapat menjadi wadah bagi generasi muda untuk mewujudkan dirinya sebagai manusia yang mampu mempertahankan dan melestarikan nilai-nilai Pancasila. Kami juga berharap, peserta dapat menumbuhkan jiwa patriotisme dalam diri, serta dapat mengembangka wawasan intelektual, melatih ketahanan fisik, mental, serta menjadi perekat persatuan dan kesatuan di kalangan pelajar dengan semangat jiwa generasi muda," ungkapny.

Dalam kesempatan itu, Hani juga mengajak para peserta yang memiliki usia 17 tahun pada bulan November ini, untuk segera merekam data dan mencetak KTP di Disdukcapil. Sehingga dapat memberikan hak pilihnya pada Pilkada serentak, 27 November 2024 mendatang.

Ketua Pelaksana Paskibraka Competition 2024, Wasiim Rohid Adhari, dari SMA Negeri 3 Bukittinggi, menjelaskan, tujuan dilaksanakannya Paskibraka Competition 2024 ini disamping sebagai ajang silaturahmi sesama anggota paskibra sekolah yang ada di Sumatera Barat, juga sebagai upaya meningkatkan semangat persatuan dan kesatuan para pemuda se Sumatera Barat. Kegiatan ini diikuti oleh 23 SLTA dan 11 SLTP se Sumatera Barat yang akan memperebutkan piala bergilir Wali Kota Bukittinggi.

"Ada dua kategori yang diperlombakan pada Paskibra Competition 2024 yaitu lomba penggerak bendera dan lomba paduan suara," pungkasnya.(**).